

Libera Economía los recursos del Fondo Pyme (El Financiero 04/03/10)

Libera Economía los recursos del Fondo Pyme (El Financiero 04/03/10) Isabel Becerril Jueves, 4 de marzo de 2010 Se dará prioridad al plan de garantías: Miguel Marón. La recuperación del sector será pareja, asegura. Se asignaron casi 6 mil mdp para 2010. - DISPONIBLE, EL FONDO PARA PYMES Después de 60 días transcurridos de 2010, los recursos del fondo Pyme ya están disponibles para su ejercicio en los diferentes programas que lo integran, pero principalmente para el plan de garantías a las pequeñas empresas. Miguel Marón Manzur, subsecretario de la Pequeña y Mediana Empresa de la SE, aseguró que el ejercicio del fondo empezó hace unos días, sobre todo el de garantías. Para 2010 se asignaron casi seis mil millones de pesos, cifra superior a los cinco mil millones de 2009, considerando la extensión presupuestaria de dos mil millones que se dio al Fondo Pyme a mediados del año pasado. Entrevistado en la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), el funcionario de la Secretaría de Economía (SE) sostuvo que 2010 será un mejor año para el sector fabril, cuya recuperación será pareja. "Este año va a ser positivo para la industria después de la caída que se tuvo en 2009. La tendencia es que habrá una mejora importante, no sólo en el mercado interno, pues las economías como la estadounidense ya muestran niveles de crecimiento importantes, y esto va a jalar a México." Desde el punto de vista macroeconómico el país presenta total estabilidad, y desde el aspecto microeconómico hay mejoras en los mercados interno y externo. Marón Manzur aceptó que aún hay un porcentaje importante de empresas que desaparecen antes de cumplir los dos años de vida. Yerro Muchas veces la mortandad de empresas se da porque el mercado al que están enfocadas no es el más adecuado o por problemas de organización en su interior, apuntó. -¿La reactivación del mercado será rápida, y cómo se logrará? -En lo que está centrando sus esfuerzos la subsecretaría de las Pymes es en el contenido nacional, es decir que las adquisiciones de productos que realice el gobierno tengan un contenido nacional de 60 por ciento. "Eso es lo que va a jalar a todas las empresas para que puedan volverse proveedoras importantes, sobre todo de las dependencias federales." Por otra parte, Marón Manzur informó que ya se han creado tres empresas con los extrabajadores de la extinta compañía Luz y Fuerza del Centro (LFC), para que se conviertan en proveedores de la Comisión Federal de Electricidad (CFE), y hay una cuarta en puerta, con la que se prevé crear 150 empleos.